Enormes reservas de petróleo y gas descubiertas bajo Gaza: Israel concede licencias de exploración

Baxter Dmitry 06/11/2023

Fuente: The People Voice

Desde que comenzó la guerra, Israel ya ha otorgado una docena de licencias de exploración de petróleo y gas en Palestina a seis grandes compañías petroleras diferentes, incluida BP.

A estas alturas ya deberíamos saber que cuando ambos partidos políticos en Estados Unidos muestran apoyo bipartidista, algo profundamente siniestro está sucediendo detrás de la escena. También debemos saber que cuando una superpotencia empieza a utilizar los derechos humanos como justificación de sus acciones, siempre hay un motivo oculto. ¿Recuerdan las "armas de destrucción masiva" de Saddam Hussein?

Hace cuatro años, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) publicó un informe sobre "el potencial no aprovechado de las reservas palestinas de petróleo y gas". El informe estima que estas reservas podrían generar "cientos de miles de millones de dólares" para quien las desarrolle. También critica a Israel por impedir que los palestinos utilicen esos recursos como una forma de aliviar su pobreza masiva.

El informe de OKDoomer revela: Da la casualidad de que Estados Unidos propone ahora una coalición internacional de gobiernos occidentales para presidir Gaza una vez que Israel empuje a sus 2 millones de habitantes a Egipto. Hay planes similares en marcha para Cisjordania.

Desde que comenzó la guerra, Israel ya ha otorgado una docena de licencias de exploración de gas a seis compañías petroleras diferentes, incluida BP. Van a explorar exactamente dónde se encuentran esas reservas de petróleo palestinas, frente a la costa.



Seamos realistas, este plan surge directamente del manual del capitalismo del desastre y llega justo en medio de una crisis energética global exacerbada por la guerra. Cuando se trata de geopolítica, no existen las coincidencias.

Tampoco se trata sólo de petróleo y gas

Como explica Richard Medhurst, existe una amplia gama de incentivos económicos y logísticos para que Estados Unidos e Israel despoblaran Gaza, incluida la construcción de un canal alternativo al de Suez, que les permita dominar el comercio marítimo y les proporcione ventajas militares clave. La ruta preferida del canal pasa por el centro de Gaza. Han estado planeando este proyecto durante décadas y ahora tienen una gran tapadera moral. Todo esto parece una repetición de la invasión de Irak, en la que los países occidentales de oponen a un actor deshonesto hasta que hace algo que parece justificar una respuesta extrema. Asimismo, la guerra en Ucrania no tiene nada que ver con la democracia, los derechos humanos o incluso la agresión rusa.

Se trata del gas natural

Estados Unidos y Rusia han estado luchando por el dominio de Ucrania durante al menos diez años. Ucrania se encuentra en la segunda reserva de gas natural más grande de Europa. Rusia también ha exportado gas natural a la UE a través de gasoductos que atraviesan Ucrania. Meses después de la invasión rusa, un grupo proucraniano saboteó los gasoductos Nord Stream que transportaban gas natural desde Rusia a Alemania. Ahora Alemania está firmando acuerdos a 20 años para importar gas natural licuado de Estados Unidos. Por otra parte, el gas natural licuado es "mucho peor que el carbón".

Antes de todo esto, el hijo de Joe Biden encontró la manera de ingresar a consejo directivo de una de las compañías de gas natural más grandes de Ucrania.

¿Ahora lo entiendes?

Una vez que ves los hechos, no puedes negarlos. Claro, quieres negar los hechos. Pero luego miras la historia mundial. Si nos fijamos en la historia de Estados Unidos en particular. Llegas a comprender que cada guerra que hemos librado fue por recursos o influencia, o ambas cosas. Incluso cuando hay un motivo humano, siempre es la presencia de recursos y combustibles fósiles lo que inclina a las superpotencias hacia la violencia. ¿Por qué si no gastarían nuestros líderes cientos de miles de millones de dólares en estas guerras y, literalmente, en ninguna otra necesidad de derechos humanos, como el hambre?

La libertad y la democracia son siempre una tapadera.

Fuente: https://thepeoplesvoice.tv/massive-oil-and-gas-reserves-discovered-under-gaza-israel-grants-development-licenses/

